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Protokoll Generalversammlung Elternverein BORG Schoren 28.09.2023 
 

- Begrüßung der Obfrau 
- Beschlussfähigkeit ist gegeben 
- Direktor Mag. Reinhard Sepp berichtet über Aktuelles 

o Aktuell 924 Schüler:innen in 38 Klassen 
o Betonung der WichLgkeit der Elternvertretung 
o Dank an die bisherige Obfrau JuPa Lutz-Diem 
o Aktuell gibt es eine Baustelle, damit verbunden sind manche Unannehmlichkeiten 

§ Nach der FerLgstellung können die Container-Klassen in andere 
Räumlichkeiten umziehen; 

§ In die Aufstockung kommen aufgrund der Einrichtung die 1. und 2. Klassen; 
§ Danach werden an der Stelle der Container neue Räumlichkeiten angebaut 

(darunter auch Räumlichkeiten für Ganztagesbetreuung); 
§ Wanderklassen bleiben evtl., je nach Schüler:innen und Klassenzahlen. 

o Matura   
§ letzte Matura sei gut ausgefallen, viele ausgezeichnete Leistungen; 
§ mehrere VWAs haben an verschiedenen Prämierungen erfolgreich 

teilgenommen. 
- Tagesordnung wird einsLmmig genehmigt 
- Protokoll für das Schuljahr 2021/22 von der letzten Generalversammlung wird einsLmmig 

angenommen 
- Projekte aus den vergangenen Schuljahren, die vom EV unterstützt wurden, werden durch die 

Obfrau JuPa Lutz-Diem vorgestellt: 
o Schulgarten 
o TischtennisLsche 
o 10 ReanimaLonspuppen für die Erste-Hilfe-Kurse 
o KrapfenakLon am Faschingsdienstag mit Gugga-Musik 
o School-Biker 
o Prämierung von VWAs 
o ApfelakLon 
o Finanzieller Beitrag für Social Networker:innen-Stunden (KonLngent pro Schuljahr) 
o KooperaLon ifs Mühletor – für Schüler:innen und Eltern 
o Einwerben einer großzügigen Spende durch die Obfrau – der EV bedankt sich bei 

RIVA home 
o Individuelle Unterstützung bei Projekt-/Schi-/Romwochen 
o Klassenunterstützung bei Projekten (z.B. Selbstverteidigung) 

- Stv. Obfrau Gudrun Nußbaumer stellt die Themen aus den vergangenen SGAs vor 
o BausituaLon 
o SchulkanLne 
o RückerstaPung der Gelder bei Schulveranstaltungen ist mühsam, andere 

Möglichkeiten der Abwicklung? 
o Hausschuhpflicht 
o Mikrowelle 
o Praxislu/ 
o Matura 
o Sponsoring 
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o Schulpsychologie 
o Anmeldestand 
o Kostenlimit für die Projektwochen wurde angepasst 

- Michaela Sche*necht stellt die Praxislu/ vor 
- Ruth Wehinger präsenLert den Kassabericht und bedankt sich für die Mitgliedsbeiträge 
- Kassaprüferinnen Susanne Morocuk und Sonja Reiss entlasten den Vorstand 
- Obrau JuPa Lutz-Diem berichtet über die Entscheidung, den Beitrag von 15€ auf 20€ zu 

erheben, um nachhalLge Unterstützung zu ermöglichen – der Vorschlag wird einsLmmig 
bewilligt 

- Neuwahl der Mitglieder im Vorstand 
o Obfrau: Sabine Sche*necht – einsLmmig gewählt 
o Stv. Obfrau: Gudrun Nußbaumer – einsLmmig gewählt 
o Schri/führerin: Michaela Sche*necht – einsLmmig gewählt 
o Kassierin: Manuela Kaiser – einsLmmig gewählt 

- Kassaprüfer:innen Michaela OPacher & Klemens Heinzle – einsLmmig gewählt 
- Mitglieder für den SGA: Gudrun Nußbaumer, Mai Seewald, Natalie Begle-Hämmerle – 

einsLmmig gewählt 
- BeiräLnnen: Lixiao Zhu-Schneider, Petra Fitz, Virginie Meusburger-Cavassino, Sigrid Hofer – 

einsLmmig gewählt 
- Der EV freut sich über weitere Mitglieder 
- Nächster Termin: 05.10.23 um 19.00 im Schulkiosk 
- Der Vorstand bedankt sich bei JuPa und Ruth für ihre TäLgkeit beim Elternverein und 

wünscht ihnen alles Gute auf dem weiteren Weg!!! 
- Anschließend informellen Austausch 


